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発⾏所 蓮池町育友会

会⻑ 松永健一

☎ 0952-97-1171

本年度、育友会会長に選任されました松永健一と申します。現在、長男が8年生でお世話になっております。
育友会会員の皆様には日頃より育友会活動に、ご理解とご協力を頂き誠にありがとうございます。
私自身、蓮池町来て１０年になりますけど、蓮池町の方々の心温かさ、育友会活動していく中で人との出会いに

感謝しております。
そして、コロナウイルスで３年間育友会活動も制限され、今年は、コロナウイルスも５類に移行になり育友会活

動を、コロナがなかった頃の、当たり前の事を当たり前に戻し、そのためには、先生方、保護者、地域の皆様と協
力し合って、楽しんでもらえるように育友会活動をやっていけたらと思っております。

また、毎朝地域の皆さんが子供達の安全の為見守り活動をしてくださり、ありがとうございます。私も地域の為、
子供達の為に少しでもお役に立てるよう協力し、子供達の元気な朝の挨拶でパワーもらい、芙蓉校の子供達の成長
と生活が、健やかなものとなるように見守り続けていく重要な育友会活動とその会長役の重責をひしひしと感じて
おります。
まだまだ経験不足で、ご迷惑をお掛けする事もあると思いますが、正会員・準会員の皆様どうぞよろしくお願い

いたします。

今年度も、ソーシャルディスタンスを施しつつ集会形

式で定期総会を開催することができました。

学校側及び関係各位のご協力により、円滑に進行

し短時間で審議を終えることができました。

本当にありがとうございました。

右側のQRコードを読み取ると⼩中⼀貫校芙蓉校のホームページにアクセスできます。

育友会の広報誌「ふれあい」がカラーで掲載されています。お時間があるときにご覧いただけると幸いです。

学校便り「うんしん」、給⾷便り・献⽴なども掲載されています。

【報告内容】
◎総会決議の資格確認 会則第20条 総会 ・評議委員会の決議は
出席人員の過半数で可決し、 可否同数の場合 は議長が採決する。
なお、集会形式での開催が困難な場合は書面による審議も可とする。
また、書面審議の場合は提出された表決書の数を出席人員とする。

◎議題
(1)令和4年度活動報告(本部及び各委員会 ) 
(2)令和4年度会計決算報告及び令和4年度監査報告
(3)令和5年度活動計画案(本部及び各委員会 )
(4)令和5年度会計予算案
(5)令和5年度育友会役員一覧案

◎上記のとおり 、すべての議題について「承認」いただきましたことをご報
告致します。

令和5年度 育友会定期総会のご報告

会長あいさつ 育友会会⻑ 松永 健一

総会開催！

４月22日(土)に定期総会
が開催されました。新型感染
症拡大防止のためソーシャル
ディスタンスを施しての審議・
採択になりました。



日頃より、芙蓉校の⼦どもたちの登下校時に、
交通指導などを通して温かいまなざしを送っていただ
き、感謝いたします。

また、4月に準会員費を納付していただき厚く御
礼申し上げます。頂いた会費は⼦どもたちのために
なる育友会活動に使わせていただきます。

学級委員会 江下秋桜

厚⽣委員会 百武幸之助

⽣活保体委員会 樋口博一

広報委員会 園田靖将

今年度、広報委員長を務めさせていただ
きます園田靖将です。広報の仕事は初め
てなので不安はありますが、精一杯頑
張っていきたいと思っております。
広報委員会の活動は、広報誌「ふれあ

い」の作成、発行が主となります。育友
会活動やお知らせをわかりやすくお伝え
していきます。
よりよい広報誌を作るため、皆様のご

意見を賜りたくご協力お願いいたします。

さがんメールについて

佐賀市防災総合システム（さがんメール）について佐賀
市内の防災に関連する事項や芙蓉校からのメールを受信で
きますので下記にURLを貼り付けます。

URL http://sbss.jp/index.html(さがんメール)
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準会員の皆さまへの御礼

今年度、学級委員長を努めさせてい
ただきます、江下秋桜です。
学級委員の主な活動は「小学部親子ふ
れあい活動」「会員研修会の開催」
「市人権ふれあい学級への参加」など
があります。未熟ですが色んな活動を
通して、皆さんのご協力を得ながら、
安全に楽しく活動していきたいと思っ
ております。
どうぞ、よろしくお願いいたします。

今年度、厚生委員長を務めさせていただき
ます百武 幸之助です。
猛威を振るった新型コロナウイルスも5類へ

と移り、私達の生活も徐々に緩和が進んでき
ました。衛生面には配慮しながらではありま
すが、厚生委員会の行事も今年度は、少しず
つ以前の活気を取り戻す『ターニングポイン
ト』と考えております。子供達や地域の皆様
の為に、関係各位の皆様と協力し、取り組ん
でいこうと思っております。ご協力の程、よ
ろしくお願いいたします。

今年度、生活保体委員長を務めさせて

いただきます樋口です。
この３年間予定していた行事が中止と

なっていましたが、今年度は少しずつで
きることから行っていきたいと考えてい
ます。
皆様のご協力をいただきながら活動を

進めていきたいと思いますので、どうぞ
よろしくお願いします。

令和4年度育友会本部役員 あいさつ運動・子どもお守り隊

日頃より、「あいさつ運動」「子どもお守
り隊」等の活動にご協力いただき、誠に
ありがとうございます。

子どもたちが元気に登下校できるよう、
引き続きご協力をお願いいたします。

あいさつ運動 ： 6/12(月) 7/10(月)

子どもお守り隊 : 6/14(水) 7/12(水)
5/10(水)子供お守り隊

5/8(月)あいさつ運動
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